



La Gala del Triatlón Español 2010 celebrada este fin de semana en Madrid en el Auditorio Alfredo Goyeneche del COE (Comité Olímpico Español) ha estado marcada por la emoción, que ha brotado en varias ocasiones. Con Javier Gómez Noya, que ha recogido dos galardones, el triatlón español ha premiado a los mejores del pasado año.

Especialmente emocionantes han sido las menciones recibidas por Pilar Hidalgo, que en 2009 ha dicho adiós al triatlón de alta competición, y por Miguel Ángel Cuchillo, presidente del Ecosport Triatlón Alcobendas y miembro de la Junta Directiva de la FETRI recientemente fallecido.

Entre las autoridades que han asistido a la gala se encontraban, entre otros, Matilde García, directora general de Infraestructuras del CSD (Consejo Superior de Deportes), y Víctor Sánchez, secretario general del COE (Comité Olímpico Español).

El ferrolano Javier Gómez Noya, actual campeón de Europa y subcampeón del mundo de triatlón, ha recibido dos premios: uno por su trayectoria internacional en 2009 y otro por haber sido el vencedor del Ranking Nacional de Triatlón.

Ya en el escenario y junto al presentador de la gala (Felipe Gutiérrez, director de Competiciones de la FETRI), Gómez Noya ha dado las gracias “a todos por valorar” sus éxitos deportivos. “Gracias a todos por poner vuestro granito de arena para que el triatlón siga creciendo poco a poco”, ha dicho el deportista gallego, que la próxima semana viajará a Australia para afrontar una concentración previa al comienzo del Dextro Energy-Campeonato del Mundo.

“Tenemos unos magníficos deportistas en la cancha pero aún tenemos mejores deportistas fuera de la cancha”, ha comenzado su intervención José Hidalgo, presidente de la FETRI, que ha felicitado expresamente a Marisol Casado, presidenta de la ITU (Unión Internacional de Triatlón) y ex secretaria general de la FETRI, por haber sido elegida hace poco más de una semana como nuevo miembro del COI.

“Somos un deporte emergente”, ha continuado Hidalgo, presidente de la Comisión de Nuevas Tecnologías del COE y de la Asociación Iberoamericana de Triatlón. “Vamos a contracorriente pese a que vivimos una época de crisis. Tenemos un perfil muy innovador en materiales, tecnología... Somos gente muy militante: donde hay un triatleta siempre se habla de triatlón. Y estamos muy comprometidos con la igualdad de hombres y mujeres y en la integración de los deportistas discapacitados”.

El presidente de la FETRI ha comentado que “tenemos una responsabilidad social deportiva, tenemos que ayudar a que la gente cada vez haga más deporte”. También ha destacado la buena imagen en general que el triatlón tiene hoy en día a todos los niveles: “Nuestros deportistas siempre consiguen sus resultados sin atajos. Tenemos que preservar entre todos la buena imagen de nuestro deporte, hay que cuidar nuestra imagen”.

Víctor Sánchez ha señalado que “el triatlón y su Federación Española tienen un gran potencial y aún tienen mucho que demostrar”. Por su parte, Matilde García ha comenzado su intervención trasladando “un saludo cariñoso de Jaime Lissavetzky (secretario de Estado para el Deporte) y de Albert Soler (director general del CSD)”.

que no pudieron asistir a la gala. García ha destacado “el gran momento del triatlón español”.

“Confiamos en ver de nuevo a Javier Gómez Noya en lo más alto del podio y recibimos con gran alegría el regreso de Iván Raña”, ha declarado la directora general de Infraestructuras del CSD. “El triatlón es un deporte fantástico. Estamos hablando de pequeños superhéroes. El triatlón disfruta de un momento extraordinario”.

Por primera vez se han entregado galardones a triatletas con discapacidad. Los premiados han sido Santos Caballero, Rafa López Ordóñez y Juan Gordillo, que han subido al podio en el Mundial y el Europeo de Triatlón. En 2009, Cangas de Morrazo (Pontevedra) albergó el primer Campeonato de España de Paratriatlón y este año se disputará la primera edición del Campeonato de España de Duatlón para Discapacitados en Gijón.

Todos los galardonados en la Gala del Triatlón Español han sido los siguientes:

- **MENCIONES A DEPORTISTAS**

Javier Gómez Noya (1º Elite Europeo de Triatlón y 2º Elite Mundial de Triatlón)
Mario Mola (1º Júnior Mundial de Triatlón, 2º Júnior Europeo de Triatlón y 2º Júnior Mundial de Duatlón)
Ana Burgos (3ª Elite Mundial de Duatlón)
Virginia Berasategui (1ª Elite Europeo de Triatlón de Larga Distancia)
Rubén Ruzafa (2º Elite Europeo de Triatlón Cros)
Jorge Naranjo (1º Júnior Europeo de Duatlón)
Óscar Vicente (3º Júnior Europeo de Duatlón)
Santos Caballero González (2º Mundial de Triatlón Cat. TRI 3)
Juan Gordillo del Pozo (2º Europeo de Triatlón Cat. TRI 5)
Rafael López Ordoñez (3º Europeo de Triatlón Cat. TRI 1)

- **GANADORES DEL RANKING INDIVIDUAL DE DUATLÓN Y TRIATLÓN**

Duatlón: Inmaculada Pereiro y Alejandro Santamaría
Triatlón: Zuriñe Rodríguez y Javier Gómez Noya

- **MEJOR ENTRENADOR**
Omar González

- **MEJOR LABOR DE PROMOCIÓN**
Club Ecosport Triatlón Alcobendas. Ha recogido el galardón Pablo Salazar, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Alcobendas

- **MEJOR OFICIAL**
Javier Novelle

- **MEJOR CLUB**
Cidade de Lugo Fluvial

- **RECONOCIMIENTO A LA ORGANIZACIÓN DE COMPETICIONES INTERNACIONALES**

Pontevedra (Copa de Europa de Triatlón). Ha recogido el galardón María dos Anxos Riveiro, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Pontevedra.

Madrid (Dextro Energy-Campeonato del Mundo de Triatlón). Ha recogido el reconocimiento Miguel de la Villa, director general de Deportes del Ayuntamiento de Madrid

Ferrol (Campeonato Iberoamericano de Triatlón)

San Javier (Copa de Europa de Triatlón del Mar Menor)

• **MEJOR ORGANIZACIÓN**

Ayuntamiento de Vitoria-Gasteiz (Campeonato de España de Triatlón de Larga Distancia)

* **MENCIONES ESPECIALES**

Meta 2Mil. Por la difusión del triatlón

C.T. Diablillos de Rivas. Por el mayor número de participantes en competiciones nacionales FETRI

Ana Casares. Triatlón y Mujer

Alberto Gabarre. Por su trabajo en Larache (Marruecos) en pro del triatlón

Ayuntamiento de Larache. Por su apoyo y difusión del triatlón

Consulado de Marruecos. Por su apoyo y difusión del triatlón

Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la Junta de Andalucía. Por fomentar la práctica del triatlón y su difusión a todos los niveles

Miguel Ángel Cuchillo. In Memoriam

* **DISTINCIONES DE PLATA**

Juan Carlos Apilluelo

Pilar Hidalgo

* **DISTINCIÓN DE ORO**

Miguel de la Villa